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Matarangolo contrattacca: "Ricci guarda la pagliuzza e non si accorge della trave" 
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Consiglio comunale, ancora polemiche
 
nsindamhaparlato di spaccatura nella minoranza
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La scuola di Petrignano 
dice no alla Gelmini 

Insegnanti 
compatte 
Nel mirino 

.. soprattutto 
Il maestro· 
unico, 
ritenuto 
.inadatto 
peri 
problemi 
contempora
nei· 

~ISI Iv.a.) - Protesta alla non può _seguire gli alunni in 
scuola di Petrignano contro la ogni aspetto, con un occhi di 
riforma del ministro per l'lstru- riguardo a chi ha problemi di 
zione. Sono almpatte le inse- apprendimento, ai ragazzi ipe
gnanti della scuola primaria rattivi, senza contare i sempre 
dell'Istituto comprensivo Assisi più numerosi ragazzi strlIQieri. 
3 (700 alunni in totale, 173 alle "Petrignàno è una realtà multi
elementari) nel denunciare culturale - dicono;aIla primaria 
l'inopportunità della misura. le- - ci sono almeno 4 o 5 ragazzi 
ri, davanti alle elementari di Pa- stranieri per ogni classe. E'im
lazzo ePetrignano, campeggiava- possibile seguirli attentamente 
no due cartelli contro la rifor- da soli". Stesso problema per 
ma. Tante le motivazione &ddot- l'inglese el'informatica, che pre
te dagli insegnanti, a partire dal sentano specificità che un unico 
fatto che la scuola primaria ita- maestro non può colmare. Oltre 
liana viene considerata un'eccel- ai tagli docenti, le· insegnanti 
lenza enon ha bisogno di essere parlanQ del taglio sulle ore di 
cambiata. Dubbi sul maestro insegnamento, con una dequali
unico, visto come un ritorno al ficazione dei tempo pieno in me
~. "TI nostro pensiero non ro dopo scuola. Insomma, le 
va solo al posto di lavoro -spiega- problematiche sono diverse e 
no le docenti -qui siamo tutte di gli insegnanti non si rassegnano, 
ruolo. Difendiamo invece un ti- - -annunciando anzi ulteriori azio
po di scuola che ~ rlspec
chiare le esigenze di una società 
complessa". L'insegnante unico 

La giunta 
approva 

nPiano urbano 
ASSISI lfla.pag.)- La giunta c0
munale ha approvato il Piano ur
bano complesso II, che ora sar~ 

. sottoposto lÙ consiglio comunale, 
per chiedere risorse alla Regione 
Umbria (fondi dell'Unione ·Euro
pea) entro i ·termini previsti. Nel 
dettaglio, il Puc II ("un progetto di 
ottimo profilo strategico·, come 
ha spiegato il siDdaooii~-' 
de interventiinfrastrutturali nel 
Centro Storico di Assisi, il co-fi
nanziamento di attività economi·. 
co-commerciali eanche la "ricon

. nessione fra spazi costruiti e am
biente" con la valorizzazione di z0

ne wrdi nel Centro (come il "Pin
cio"l e le aree lungo il fiume Te
scio, sino alla mna di pianura di S. 
Maria degli Angeli. Nella mattina
ta di ieri, inoltre, l'ufficio tecnico 
del Comune ha svolto le ultime 
verifiche, con tecnici e dirigeIJti 
del Provveditorato alle opere pub
bliche, confermando la pre-apertu
ra del percorso meccanizzato di 
San Rufino per la mattina dell'U 
ottobre 2008. Durante la visita, far 
8lIpere l'amministrazione, è stata 
apprezzata la qualità dell'opera, le 
ottime viste .paesaggistiche, che si 

. po8SOllo ammirare, e la valenza 
storico culturale del cunicolo r0
mano che, in una seconda fase {ri
chiesta di finanziamento inclusa 
nel Puc 11), potrebbe essere ripuli
to e riqualificato sino a raggiunge
re la ~ dell'Anfiteatro Romano. 

ni per informare i genitori suIJa 
necessità di una scuola che lavo
ri per la cultura e la società. 

ASSISI - Polemiche e strascichi 
per il consiglio comunale di mar
tedì scòrso. Accuse reciproche di 
"spaccatura" tra maggioranza e 
opposizione. Pomo della discor
dia, la richiesta .~ dalla mag
gioranza di anticipare alcuni 'pun
ti all'odg, il bilancio e due prati
che urbanistiche, spostando le 
questioni inerenti la Casa di Ripo
so, le lampade voti\1l del cimitero 
di Assisi, la chiusura degli uffici 
EneI. Quando lo spostamento è 
stato votato, i consiglieri del Pd se 
ne sono andati dall'aula, lascian
do ai'opposizione l'Udc ela Mon
golfiera. In merito alla questione, 
il sindaco Claudio Ricci ha parla
to di spaccatura: "La minoranza si 
è spaccata - ha detto - il Partito 
demoC1iltico (opposizione), è 
'uscito dall'aula', malgrado le assi
curazioni del sindaco che tutti i 
punti sarebbero stati, come poi 

Sindaco Ricci 

avvenuta, discussi". La dichiara· 
zione è stata poi commentata da 
Antonio Lunghi eFranco Mataran
golo, rispettivamente capigruppo 
Udc eMongolfiera. /lNon c'è alcu

na dissonanza, pensiamo anche 
noi che lo spostamento degli argo
menti sia stato strumentale. I tre 
punti rimandati erano stati presen
tati all'ordine del giorno dall'inte
ra opposizione, anche se ci sono 
spazi per modi diversi di. affronta
re la situazione", afferma Lunghi. 
Matarangolo dice che "Ricci guar
da la pagliuzza nell'occhio degli 

.altri e non si accorge della trave 
che c'è in quello della maggioran
za. All'opposizione non c'è alcu
na divisione, siamo compatti e 
battaglieri~ 
TI Pd se ne sarebbe andato pro
prio perché non approvava lo spo-. 
stamento della discussione. Da ri

. coniare il tema forse più contro
verso, di cui, come promesso dal 
primo cittadino, si è parlato co
munque, ma per il quale ancora 
non si è giunti ad una soluzione 
definitiva. Si tratta del rinnovo del 

cda della Ca8ll di Riposo Andrea 
Rossi. Il mandato è scaduto lo 
scorso luglio; tuttavia, ancora non 
si è proceduto alle nomine del 
consiglio di amministrazione. Il 
problema risiederebbe nella scel
ta tra riconferma del cda decadu
to e la scelta di uno nuovo. Nel 
primo caso, favorevole sarebbe 
una parte della maggioranza e 
rUdc. Riconfermare le cariche 
tuttavia comporterebbe umnrodi
fica degli in~ per le nomine 
da votare in consiglio, visto che si 
tratterebbe del terzo mandato con
secutivo, mentre ne sono previsti 
solo due. Contrnrj sarebbero inve
ce un'ala della maggio~ epar
te dell'opposizione. Secondo· 
quanto annunciato in consiglio 
dal sindaco, il rinnovo dovrebbe 
essere votato a dicembre. rIDO ad 
allora, si preannunci8battaglia. 

Valentina Antonelli 

Ciotti caustico: "Il centrodestra è più avanti per le elezioni 2009" 

La sinistra critica con il Pd
 
BASTIA UMBRA • Francesco Lombardi nel

'l'intervista di ieri al /lCorriere" ha parlato di 
"soggetti sperimentati, papabili primi cittadini 
in giuntat continuità eprimarie di coalizione"; 
ecco come la vedonoi soggetti che dovrebbero 
far parte di questo piano politico. "Per poter 
parlare di coalizione, bisogne.rebbe prima co
struirla - afferma il segretario del PdCi Massi
miliano Gestroemi -e, aoggi, aessere al gover~ 
no è solo il Pd, per giunta largamente incom
pleto elacerato. Ciò che invece èemerso come 
desiderio di tutte le forze politiche di centrosi· 
nistra è rinnovamento di metodi e persone. 
Rispetto.·del programma, maggiore attenzione 
.verso le esigenze dei cittadini e restituzione ai 

... ~ 

partiti del ruolo principe nell' elaborazione 
.dell' attività politica. Agiorni il PdCi convo
cherà forze politiche, sindacati e associazioni 
di categoria per trovare punti di'inccmko SU' 
programma e' candidato sindaco. Prima diri, 
correre alle primarie di coalizione si percorra 
fino in fondo la strada del dialogo esi verifichi 
la possibilità dieostrWre.un nuoyoeoredibile 
centrosinistra. Per far questo, sarà importante 
eliminare tutte le cause di quel diffuso malcon
tento da noi a suo tempo denunciato e di cui 
oggi anche il sindaco. Lombardiparla". TI con
sigliere Luigino Ciotti, il quale conferma la 
nascita ufficiale del consiglio direttivo di Sini
stra Critica, gruppo politico cui fa ora riferi-

Don "Geppe" Biselli ha lasciato il testimone a don Carlo 

Santa l\1ariaMaggiore rimarrà aperta
 
ASSISI -Cambio della guaxdia domenica scor

8lI nella parrocchia di Santa Maria Maggiore,
 
quando con una messa durata quasi due ore e
 
molta commozione, don Giuseppe Biselli, sta

rico parroco della comunità religi08ll, ha 'la

sciato il testimone adon Carlo, suo 'successo

re'. Nei mesi scorsi, addirittura, si temeva una
 
chiusura della chiesa e i fedeli si opponevano
 
con forza al'pensionamento' di don 'Geppe',
 

I come affetiuosaJ;nente è conosciuto l'ex parlO- 

co: i parrocchiani avevano chiesto un incontro
 
al vescovo di Assisi, Domenico Sorrentino,
 
per capire quale futuro aspettasse la parroc-·
 
cbia: all'incontro era andato il vicario del ve
scovo, don Orlando Gori, che aveva tranqùil

anche Santa Maria Maggiore fosse chiu8ll, la
 
chie8ll sarebbe stata valorizzata come centro
 
pastorale giovanile. Una possibilità, quella del

la chiusura, che aveva indispettito molti dei
 
parrocchiani, convinti che chiudere la parroc

chia sarebbe stata una perdita per tutto il ceno.
 
tro storico eper le famiglie, non solo di Assisi,
 
che ad essa si appoggiarlo. Domenica scorsa,
 
la felice fine della vicenda: la parrocchia reste

rà aperta, con Don Carlo che-porterà avanti
 

Chiesto un colloquio Il vescovo 'l'eredità' di don Geppe, tra cui l'iniziativa
 
"Adotta un affresco" che ha riscosso successo 

lizzato i fedeli spiegando come il 'pensiona non solo tra i parrocchiani, ma tra tutti i citta
mento' dei 8lIcerdoti a75 anni si4 previsto Ima dini di Assisi. 
non imposto) dal diritto canonico, e che se Flavia Pagliochini 

Espositori e buyer al centro Maschiella 
Apre i battenti Vitae
 

la rassegna sul benessere
 
BASTIA UMBRA la.g.) -Vrtae spegne la sua seconda candeliria. La prima 
rassegna nazionale interamente dedicata al benessere fisico ementale apre 
ibattenti oggi, presso il cen~ fieristico regionale Maschiella, per conclu
dersi domenica 5 ottobre. 20 buyer italiani e 80 PIOYenienti da tutto il 
mondo si metteranno al lavoro per acquistare il meglio di ciò che propone 
il mercato del wellness, sezione del turismo che sta prendendo sempre più 
piede. I paesi rappresentati dall'estero sono: Austria, Germania, Svizzera, 
Paesi Scandinavi, Belgio, Olanda, Francia, Regno Unito, Russia, Unghe
ria, Canada eStati Uniti d'America In attesa di incontri e, quindi, di affari 
da stringere ci sono circa 1OO-.espositori stranieri, oltre aquelli del made in 
italy. La novità di questa edizione? Mentre nel 'lJ1J7 un'area workshop era 
dedicata agli incontri di lavoro, questa volta gli appuntamenti saranno 
~estiti tramite agenda, meccanismo clle eliminerà perdite di tempo e 
mcontri infruttuosi. Vllae nasce dalla sinergia tra Regione Umbria, EDit, 
azienda di promozione turistica dell'Umbria, FederAlberghi, FederIerme, 
FederParchi, 'IUrismo.Verde eTerranosb'a Benessereweb. 
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Arma, avvicendamento nella compagnia 
nprimo maresciallo Boggeri 

è il nuovo comandante 
BASTIA UMBRA if.p.) -Avvicendamento nella compagnia dei carabi

nieri di Bastia Umbra.
 
TI maresciallo aiutante sostituto ufficiale di pubblica sicurezza (primo
 
maresciallo, o come viene abbreviato nei documenti ufficiali, Mar.s.
 
Ups) Cristiano Boggeri, già comandante della Stazione di Montefalco
 
dal 1999, è il nuovo comandante della stazione dei carabinieri di Bastia
 
Umbra. .. . 

. TI primo maresciallo ha preso, da mercoledì, il posto del luogotenente 
Giancarlo Dolci, in servizio come comandante presso la stazione carabi
nieri di Bastia Umbra da12oo3, che ha lasciato l'incarico per raggiunge
re la nuoVa sede di comando a Spoleto. 
Boggeri, fa 8lIpere in una nota la compagnia carabinieri di Assisi, ènato 
a Serravalle Scrivia, in provincia di Alessandria, il 25.9.1967. 
Sposato, ha due figli ancora minorenni. 
il nuovo comandante è laureato in scienze dell'amministrazione presso 
l'Università di Siena. 

mento, commenta: "TI sindaco Lombardi pro
pone il-tema della continuità che è di per sé 
già motivo di divisione all'interno del ceDtrosi
Distra.Inoltre il primo cittadino autoassoIve il 
proprio g0Ym10, senza contare 1'asseDZ/l di 
merito a proposito dei tanti finanziamenti re
gionali. La realtà èche il centrosinistra èindie
tro rispetto al centrodestra in questa corsa wr
so le amministrative 2009". '.' . ,,' 
"TI mio gruppo politico proseguirà la strada 
annunciata, quella che vuole discontinuità ri
spetto ametod.e~uti che .sono ap
partenuti a questaaDuninistrazione" chi08ll 
Rosella Aristei, leader delle Liste Civiche. 

Alberta Gattucci 


